

## Versammlung des Partnerschaftskomitees

**Gochsheim - Irigny am Montag, 20. März 2017**

Helmut Siefritz eröffnete als Mitglied des Führungsgremiums die erfreulich gut besuchte Versammlung und ging zuerst kurz auf die Seminararbeit der Abiturientin Ebru Sari (Bericht dazu im Schweinfurter Tagblatt vom 15.03.2017) ein.

Diese hat bei ihrer **Untersuchung über die Gochsheimer Vereine** dem Partnerschaftskomitee mit seinen internationalen Kontakten als einem von 15 (aus 45) von ihr detailliert betrachteten Vereinen ein eigenes Kapitel gewidmet.

Wegen der Ende April / Anfang Mai anstehenden Präsidentschaftswahlen in Frankreich gab anschließend August Schubert einen informativen Überblick über die aktuell schwierige politische **Lage in Frankreich**.

Hauptpunkt der Tagesordnung war der anstehende **offizielle Besuch aus Irigny zum Himmelfahrtswochenende (25.-28.05.)**

Das **geplante Programm** (u.a. mit dem Besuch des ZF SACHS Museums) wurde vorgestellt. Eine Besucherliste aus Irigny liegt noch nicht vor. Eine Gruppe von Radlern plant eine Fahrt nach Gochsheim, wie schon im Mai 2009.

Der **Jugendaustausch in den Osterferien (15.4.-22.4.)** in Irigny bereitet laut Iris Hillers Bericht wegen der großen Zahl gemeldeter Jugendlicher noch Probleme bei der Unterbringung in Familien.

**Der traditionelle Besuchstermin** am Himmelfahrtswochenende **2018** (10. - 13.05., **in Irigny**) muss wegen der 150-Jahrfeier der Feuerwehr in Abstimmung mit Irigny verlegt werden. Der Musikverein würde gerne - wie im September 2009 – mitfahren.

Zuletzt wurde auf den **Start der Boule-Saison ab 24.03., freitags ab 16 Uhr** (bei trockenem Wetter) hingewiesen - siehe auch Veranstaltungshinweise im Tagblatt.